

EU apoya la recapitalización del BID (El Financiero 30/03/09)

EU apoya la recapitalización del BID (El Financiero 30/03/09)(Agencias) Lunes, 30 de marzo de 2009 México y Colombia también dan su aval a la propuesta.El mayor prestamista de la región necesita más recursos: Geithner.Carstens asegura que el país tendrá un PIB positivo durante 2009. MEDELLÍN, Colombia, 29 de marzo.- Estados Unidos apoyó el domingo una recapitalización del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), en un paso crucial para que el organismo pueda atender de mejor manera las crecientes necesidades de préstamos de Latinoamérica en medio de la crisis global. En la inauguración oficial de la asamblea anual del BID, el secretario del Tesoro de Estados Unidos (EU), Timothy Geithner, indicó que la prioridad más urgente es que el mayor prestamista de la región expanda sus recursos existentes, en la que sería la primera capitalización de la entidad desde 1994-1995. "Creemos que hay espacio adicional para expandir nuestra hoja de balances y desplegar recursos adicionales para ayudar a los gobiernos de la región", afirmó Geithner en su discurso. El funcionario estadounidense, cuyo país es el mayor accionista del BID, expuso que la entidad debería identificar de inmediato formas para impulsar los préstamos en 2009 y en 2010, de manera que los países accedan a fondos cuando tienen dificultades para conseguir financiamiento externo. El presidente del BID, Luis Alberto Moreno, dijo que los gobernadores del banco habían alcanzado una decisión consensuada para incrementar el capital de la institución, pero que aún se está negociando un acuerdo final. "Capitalizar el banco puede sonar como algo abstracto, pero les aseguro que es la medida más eficaz (...) en la lucha contra la pobreza", apuntó Moreno en su discurso de inauguración del encuentro. Una comisión externa al BID recomendó que la ampliación de capital debería ser de un rango de entre 150 mil y 180 mil millones de dólares. La actual base de capital del BID es de cien mil millones de dólares. "Ésta es la gran prioridad (...) los gobernadores han escuchado esto, hay un ambiente bueno para una propuesta en estas líneas y si se logra, sería la cosa más importante que ocurra en esta reunión", precisó el presidente de la comisión, Pedro Pablo Kuczynski. "México desempeña un papel de relevancia y es muy importante que podamos seguir capitalizando el banco", comentó a periodistas el secretario de Hacienda de México, Agustín Carstens. Crecimiento Carstens expresó su confianza en que su país registrará este año un crecimiento económico positivo, pese a que enfrenta una desaceleración importante producto de la crisis. Indicó que su país hace un monitoreo y una evaluación permanente de la situación mundial, no obstante es difícil hacer una proyección de crecimiento. En declaraciones a periodistas, el secretario de Hacienda admitió que México tiene una desaceleración importante, pero señaló que es difícil hacer en este momento una proyección del crecimiento de su país, porque "las cosas están cambiando muy rápido".